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CANADA 
PROVINCE DE QUÉBEC 

MRC BROME MISSISQUOI 
 

VILLE DE LAC-BROME 

 
Procès-verbal de la séance ordinaire du Comité consultatif 
d'environnement - CCE de Ville de Lac-Brome tenue lundi, le 
16 janvier 2023 à 19h, au Centre Lac-Brome, sis au 270, rue Victoria, 
à Lac-Brome. 
 
Sont présents : mesdames , -

 et  ainsi que messieurs  
,  et . 

Tous formant quorum sous la présidence de la conseillère Louise 
Morin. 

Est aussi présent : le secrétaire, M. Jimmy Gaulin. 
 
Est absent : monsieur  
 

 1. OUVERTURE DE LA RÉUNION 
 
Ouverture de la réunion à 19h03 
 

CCE-23-001 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
L'ordre du jour est adopté tel que rédigé. 
 
ADOPTÉ 
 

CCE-23-002 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
 
Il est RÉSOLU QUE le CCE adopte le procès-verbal de la réunion du 
21 novembre 2022. 
 
ADOPTÉ 
 

 4. SUIVI DES DERNIÈRES RÉUNIONS 
 
Des questions ont été posées sur le rapport fait suite à l'inventaire de 
l'herbe à poux. Il a été mentionné que le rapport a été présenté au 
CCE. Le rapport mentionnait qu'il y avait une problématique d'herbes 
à poux et qu'il serait important que les endroits publics soient 
entretenus pour y diminuer la présence d'herbes à poux. 
 

 5. BUDGET ENVIRONNEMENT 2023 
 
Le budget lié à l'environnement a été présenté au CCE.  
 

 6. NOUVEAU POSTE EN ENVIRONNEMENT 
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Louise Morin a informé le CCE qu'un poste en environnement serait 
créé par la Ville de Lac-Brome et ce poste va dépendre de Robert 
Daniel, qui est responsable, entre autres des travaux publics. Le poste 
ne sera cependant restreint aux travaux publics, mais touchera 
l'ensemble des questions environnementales de la Ville de Lac-
Brome. La description du poste devrait être disponible à partir de la 
semaine prochaine. 
 

 7. ÉTAT DE LA SITUATION 
 
Le CCE a été informé du fait que des 50 citoyens auxquels des lettres 
ont été envoyées pour leur bande riveraine, 4 sont entrés en contact 
avec la municipalité ou Renaissance lac Brome. Une relance est 
prévue en mars-avril. 
 

 8. PRIORITÉS D'ACTION EN ENVIRONNEMENT EN 2023 
 
Le CCE considère qu'il serait intéressant de vérifier s'il serait possible 
de recommencer le programme de dons d'arbres auprès des 
horticultrices. 
 

 8.1. PLAN DE COMMUNICATION 
 
Le CCE est d'avis qu'il serait plus intéressant que les vidéos soient en 
forme de capsules plutôt qu'en un long vidéo. Il serait pertinent de 
regarder les vidéos du Rappel.  
 
Une vidéo ou série de vidéos pertinentes serait de suivre l'implantation 
de la bande riveraine du terrain appartenant aux propriétaires du 
chemin des Alizés. Il serait pertinent que cela inclut l'ensemble du 
procédé, notamment, le avant, l'après et le budget. Il serait également 
pertinent de contacter le garden club pour les inciter à participer à 
l'aménagement des bandes riveraines. 
 
La publicité pour le guide des plaisanciers doit être faite au niveau 
régional.  
 

 9. PLAN STRATÉGIQUE 2023-2028 
 
La Ville va faire le plan stratégique 2023-2028 et il a été demandé aux 
membres du CCE de participer. Il leur a été demandé de donner une 
phrase pour résumer la position qu'ils souhaitent que la Ville occupe 
dans 5 ans, de donner des objectifs à remplir pour la Ville et de donner 
des valeurs qui sont d'importance pour la Ville. 
 

 10. DATES DES RENCONTRES 
 
Un nouveau calendrier de CCE sera fait en plaçant le CCE une 
semaine avant le CCU et sera envoyé aux membres du CCE. 
 

 11. VARIA 
 
Le CCE a discuté de la fin du trottoir devant la SAQ, qui serait sous la 
juridiction du provincial. 
 

 12. PROCHAINE RÉUNION 
 
La prochaine réunion sera le 13 février 2022. 
 

CCE-23-003 13. LEVÉE DE LA RÉUNION 
 
Il est 
Proposé par  
Appuyé par  
Et unanimement résolu par voix exprimées 
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Levée de l'assemblée à 20h23 
 
ADOPTÉ 
 

  
 
   
Louise Morin 
Conseillère 

 Jimmy Gaulin 
Secrétaire 

 

 
 




